

Sa fille et son beau-fils :

Karine et Patrick **Koch-Stücki** ;

Ses petites-filles, Elodie et Alicia ;

Les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en France,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Danièle STÜCKI-AVISSES

qui nous a quittés le 29 septembre 2019, dans sa 72e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne.

Nos remerciements vont à tout le personnel de l'Unité des Soins Aigus
aux Seniors de l'Hôpital de Morges ainsi qu'au CMS d'Ecublens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.